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２０１１年３・４月号外 日本共産党長与支部5８８３－０７６４

日本共産党長与支部の見解を紹介します。（裏面は住民アンケートに寄せられたみなさんの声を載せてます）

議
会
放
映
で
議
会
の
よ
う
す
を
町
民
へ

３月

Ａ「開かれた議会につながるので実現させたい」

議
員

議
会
や
議
員
に
対
す
る
不
満
は
大
き
い
。
議
会
放
映
で
議
会
審
議
を
知

ら
せ
る
必
要
が
あ
る
の
で
は
な
い
か
。

町
長

住
民
か
ら
も
議
会
の
活
動
が
わ
か
ら
な
い
と
い
う
意
見
も
あ
る
。

議
会
放
映
は
、
開
か
れ
た
議
会
に
つ
な
が
る
の
で
実
現
さ
せ
た
い
。

議
員

町
内
放
映
に
か
か
る
費
用
は
ど
れ
く
ら
い
か
。

総
務
課
長

ケ
ー
ブ
ル
で
の
放
映
は
、
初
期
投
資
に
約
１
千
万
円
。
維
持
費
に

年
間
１
０
０
万
円
か
か
る
。
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
を
活
用
の
場
合
は
か
な

り
安
価
に
で
き
る
。

「
保
育
料
を
引
き
下
げ
て
」
の
声
を
届
け
ま
し
た
。

議
員

住
民
ア
ン
ケ
ー
ト
を
行
っ
た
結
果
、

保
育
料
が
高
い
と
い
う
声
が
多
数
寄

せ
ら
れ
た
。

本
町
の
保
育
料
は
、
他
の
自
治
体
に

く
ら
べ
て
高
い
設
定
と
な
っ
て
い
る
。

引
き
下
げ
で
き
な
い
か.

。

町
長

保
育
料
は
、
国
の
基
準
を
下
回
っ
た

設
定
を
行
い
、
２
人
目
は
半
額
３
人

目
は
無
料
と
し
て
い
る
。

国
の
予
算
の
支
援
策
の
動
向
も
見

守
り
、
保
育
充
実
の
た
め
検
討
し
て

い
き
た
い
。

議
員

他
の
自
治
体
で
は
保
育
料
の
基
準
を

細
分
化
し
て
い
る
が
で
き
な
い
の
か
。

町
長

十
分
に
調
査
研
究
を
し
て
、
可
能
な

の
か
検
討
し
て
み
た
い
。

Ａ「調査研究して、可能なのか検討してみたい」

「安全神話」が崩壊した、原発頼みのエネ
ルギー政策の転換が必要です。１４基以上
の増設計画を中止し、自然エネルギーの活
用のなど急ぐ必要があります。
規制機関も、原発推進から安全最優先の

立場に転換し、全国の原発総点検をおこな
い、充分な対策が必要だと思います。
放射能線量、農産物・漁業や水道水の汚

染など全ての被害は、政府と東電の責任で
対応と保障を行い、正確な情報をいちはや
く公開することが必要です。
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